

UNE ÎLE INÉGALE

La crise sanitaire a mis en lumière les nombreuses inégalités dont souffre le département. La campagne vaccinale en est une nouvelle illustration.

Malgré l'accueil de centres de vaccination, encore trop peu d'habitant.es y accèdent. Faute d'une stratégie de communication et de réservation adaptée à toutes les populations, en particulier aux personnes âgées.

Au niveau local, le conseil municipal du 27 janvier ne nous rassure pas sur l'évolution des inégalités sur notre île :

- **À la présentation du rapport d'orientation budgétaire, l'objectif affiché par la majorité est la réduction de la masse salariale.** Cela se traduit par des suppressions d'emplois non titulaires, sans plus d'explication. Les notifications de fin de contrat se poursuivent en 2021 alors même que le budget n'est pas voté. Décisions d'autant plus arbitraires qu'elles concernent des missions indispensables.
- **Cela vient s'ajouter à la volonté de la majorité de construire au moins 760 logements dans les zones Centre et Nord. Où ? Quand ? Comment ?** Pourquoi cette folie des grandeurs alors même que la majorité souhaite détruire dans le quartier Sud et que l'ÉcoQuartier sera déjà très dense.

La surdensification sur une île dont les rues et les ponts sont déjà saturés, où les habitant.es sont déjà exposé.e.s à de multiples nuisances et pollutions.

On peut espérer mieux pour répondre aux enjeux écologiques ! Notre crainte : poursuivre la bétonisation sans penser à construire une ville avec des services publics, des commerces, des espaces de respiration et la vie de quartier nécessaire.

Nous disons NON à la ville dortoir !

Les élu.es du groupe Vous Nous'Île



Henry
PEMOT



Floréale
MANGIN



Renaud
CLARAC



Drissya
BOUBEKRI



Willy
BERTRAND



@VousNousile



contact@vousnousile.fr